

am: 25.06.09

(Nr. 127/09)

**FDP-Fraktion im Rat der Stadt Beckum**

Alleestraße 1  
59269 Beckum

QFV; RB  
el. / 25.06.

Elisabeth Wieschebrink  
-Vorsitzende-  
Oberer Dalmerweg 91  
59269 Beckum  
Tel. 0 25 21 / 41 01  
elisabeth@wieschebrink.de

FDP Beckum, Alleestraße 1, 59269 Beckum

Herrn  
Bürgermeister  
Dr. Karl Uwe Strothmann  
Stadt Beckum  
Weststraße 46

59269 Beckum

Datum: 24.06.2009

**Antrag zur Auswahl und Beratung von Leuchten für die Oststraße  
hier: Stornierung der bestellten Straßenbeleuchtung**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Strothmann,

in der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 16.06.09 wurde den Ausschussmitgliedern von der Verwaltung mitgeteilt, dass die Mastleuchten für die Oststraße bereits beauftragt worden sind. Ausgesucht sei der Lampentyp, der im Park der Städtepartnerschaft in Neubeckum bereits vorhanden ist. Diese Vorgehensweise entspricht nicht der Beschlusslage des Stadtentwicklungsausschusses.

**Begründung:**

Im STEA am 17.09.2008 wurde nachgefragt, welche Beleuchtung für die Oststraße vorgesehen sei. Herr Wegener erklärte, dass es noch keine konkreten Vorschläge gebe. Sie würde aber dem Ausbautwurf angepasst.

In der Sitzung am 13.11.2008 wurde nach der Möblierung insgesamt gefragt. Hier lautete die Antwort von Herrn Wegener, dass noch keine Auswahl getroffen worden sei. Sie werde jedoch rechtzeitig im STEA vorgestellt und beraten. Das ist leider nicht geschehen. In einer Sitzung des STEA im Frühjahr wurde lediglich seitens der Verwaltung darauf hingewiesen, dass eine Lampe in Neubeckum zur Ansicht stehe. Eine Beteiligung des Stadtentwicklungsausschusses erfolgte danach nicht mehr.

Wir beantragen,

- a) die Stornierung der Bestellung und
- b) die Vorstellung der Beleuchtungskörper bzw. der Möblierung im Stadtentwicklungsausschuss.
- c) Entscheidung im Stadtentwicklungsausschuss.

Als Konzept für die Zukunft schlagen wir vor, die zeitgemäße, schlanke Mastleuchte - wie sie in der Nordstraße vorhanden ist - in der Oststraße zu installieren und auf die bestellten Leuchten mit den hängenden Lampenköpfen, die aus unserer Sicht nicht mehr der modernen Gestaltung der Oststraße entsprechen, zu verzichten. Um Stornokosten nach Möglichkeit zu vermeiden sollte versucht werden, bei einer erneuten Beauftragung auf den gleichen Hersteller zurückzugreifen.

Mit freundlichem Gruß

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Beckum

*Elisabeth Wieschebrink*

Elisabeth Wieschebrink